

柳津小学校だより

鳴神山



2019, 6, 21 No. 9
柳津町立柳津小学校
発行者 校長 星 潔



明日はファミリー学級です！

ご来校お待ちしております！

早いもので1学期も残すところ1ヶ月ほどとなりました。お陰様で順調に教育活動を実施できておりますことに感謝申し上げます。

さて、いよいよ明日は「ファミリー学級」です。ぜひたくさんの方にご来校いただきますようお願いいたします。

8:35～10:10 ファミリー学級

各学級の計画によります。学年だより等で内容や準備物をご確認ください。

10:30～12:05 鑑賞教室（体育館）

教養委員会主催です。お世話になります。会津演奏家連盟の皆様方による演奏です。どうぞお楽しみください。

12:05～12:55 昼食

地区ごとに決められた場所での昼食になります。ご家族で召し上がってください。

13:30～14:30 「メディアとの正しいつきあい方」（多目的ホール）

4～6年児童と保護者の皆様の参加となります。先日の学校だよりで紹介したとおり、子どもたちにとって身近なものとなっているSNSやインターネットです。会津坂下警察署生活安全課を講師にお迎えいたしますので、多数の保護者の皆様のご参加をよろしく願います。1～3年生は通常授業です。受業参観ではありませんので、1～3年生の保護者の皆様もご参加ください。

14:45下校です。お子様といっしょに下校ください。

スペシャル給食

6月14日（金）は、会津坂下町の田部畜産様よりサイコロステーキの牛肉を無料でいただきスペシャルな給食となりました。子どもたちはいつも以上に笑顔でおいしく食べる姿が見られました。おかわりも大人気でした。田部畜産様、本当にありがとうございました。大変おいしくいただきました。



「やるぞ」「なかまと」

本校の推進テーマは

「やるぞ なかまと いつでも **づ**っと 大好き 笑顔あふれる チーム柳小」です。

もう保護者の皆様も覚えていただけましたでしょうか。全校朝の会での校長の話では、子どもたちに更に意識させようとテーマについて話をしています。今号は「やるぞ」「なかまと」についての校長の話を掲載します。

< 5月31日（金） >

今日は「やるぞ」の話です。やる気を持つことです。やる気が出ないという人もいますでしょう。自分に負けているからかな。「自分に勝つ」これは本当に難しいことだよね。大変なことから逃げたい自分、誰かがやってくれるから大丈夫だという自分、やりたいことしかやらない自分。いろいろな弱い自分がいると思います。

この人を知っていますか。この間引退した野球の巨人、ジャイアンツの上原浩治投手です。上原選手は高校時代は全くの無名でした。高校で有名な選手だと大学にスポーツ推薦等でいくことができますが、上原選手はどこからも誘いがなく、大学を受験しました。その結果、大学に合格できずに、1年間勉強をして大学に行きました。「雑草魂」で、大学生生活をがんばり、卒業時にはドラフト1位でジャイアンツに入団。1年目から大活躍しました。その後、メジャーリーグに行き、2013年にはメジャーリーグで日本人初のリーグチャンピオンシップおよびワールドシリーズ胴上げ投手になりました。2018年には世界で2人目、日本人では史上初となる日米通算100勝100セーブ100ホールドを達成しました。その上原選手が言った言葉です。

「練習は裏切らない。結局は努力したやつが勝つと思っている。」

「絶対に負けてはならない敵は自分自身」

です。

チーム柳小のみなさんが、少しずつでもいいから、上原選手に負けないように、どんなことに対しても「自分に勝つ」ことができることを校長先生は楽しみにしています。みなさん自分に勝ってください。これで校長先生のお話を終わります。

< 6月14日（金） >

今日は「なかまと」の話です。校長先生は6年生といっしょに修学旅行に行ってきました。修学旅行の最初は上野公園というところで、柳津町のPR活動をします。自分たちが作ったパンフレットを、上野公園にいる人に、勇気をもって話しかけて、説明して渡すという活動です。6年生のみなさん、本当に緊張したと思います。すぐに受け取ってくれる人ばかりではありません。何人にも断られて、心が折れそうになっていた人もいました。そんな時に、強い心を持たせてくれたのは「なかま」です。仲間の励まし、仲間の思い、それがくじけそうになった心に負けずに、自分に勝って、全員がパンフレットを渡すことにつながったと思います。校長先生は改めて、なかまっていいなあと思いました。代わりに渡すわけではなく、その人が自分に勝てるように、勇気が持てるように、そんな言葉をかけてくれたのが6年生です。すばらしい「なかま」です。すばらしいクラスです。

「なかま」にもいろいろな「なかま」がいます。いつもなかよしの「なかま」。相手のことを思いやる「なかま」。何も言わずにそっと手をさしのべる「なかま」。高い目標を目指して競い合う最高の「なかま」。同じクラスで共に勉強する「なかま」。柳津小学校でともにがんばる1～6年生の「なかま」。いつもみんなのことを一番に考えてくれる柳小の先生方やお家のみなさんもたいせつな「なかま」です。これからも「なかま」を大切に作るみなさんでいてください。これで校長先生のお話を終わります。